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カンボジア井戸建設プロジェクト

学校に行けない子どもたちのために、
神戸ユネスコ協会は井戸を作ります。

第８回Kobe Love Port・みなとまつり

"世界寺子屋運動"にご理解を
WEBサイト全面リニューアル！

神戸ユネスコ協会WEBサイトが、
新しく、情報豊富になりました。

発行：神戸ユネスコ協会

[イベント情報]神戸ユネスコ協会総会6月5日(土)開催決定!!
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今年は学校に行きたいけれど行けない子供達のために、学校の敷地内に井戸を作ります。

世界では成人の６人に１人が非識字者で、その７０％がアジアに集中しております。

そしてアジアで最もその数が多いのがカンボジアです。実に人口の２４％、４人に１人

が読み書き出来ません。これでは将来の夢も広がりません。

学びたくても学べない、学校に行きたくても行けない・・・

水不足のため不衛生な水を飲んでいる子供の多くは病気になります。また貧しくて家の

ために働かなければならない子供達が大勢います。

子供達に今何が一番楽しいかと尋ねると、１００人中１００人が「学校に行くこと」と

答えるそうです。

日本には江戸時代、庶民を対象とした学びの場「寺子屋」がありました。

私達全国のユネスコ協会は日本ユネスコ協会連盟と共にカンボジアのシェムリアップ県

に誰でも勉強が出来るように５つの寺子屋を作っており、神戸ユネスコ協会も運営のお手

伝いをしております。

「寺子屋運動」に寄せられた募金や書き損じハガキは生きたお金として使われております。

子供達が水汲みの重労働から解放され、安全で清潔な水を利用でき、一人でも多くの子

供達が元気に学校へ通えるよう、今年神戸ユネスコ協会は井戸を作ります。

５月１５日より、私達は役員７名でカンボジアのコンポンチャム県にある小学校２校と

養護施設等の視察へ出発します。そこで井戸の贈呈式を行い、現地で不足している文房具

やタオルなどを寄贈して参ります。

今日本も長引く景気の低迷で大変ですが、国という垣根を越え、人として必要な人に必

要な支援をすることが大切ではないでしょうか。

どうかご理解の上ご支援、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

最後に会員皆様の益々のご活躍、ご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

平成２２年４月１日

( 社 ) 日本ユネスコ協会連盟

神戸ユネスコ協会会長　　加藤義雄

ご挨拶
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学校に行きたいけれど
行けない子どもたちのために、

カンボジアにある学校の敷地内に
井戸を作ります。
総額 15 万円で手押しポンプの井戸が１基完成します。

日本では蛇口をひねれば水が出てきますが、アジ

ア全体の水道普及率は低く、カンボジアも同様

です。特に農村には水道はほとんどなく、川や池の水、

屋根に降った雨水をため、生活用水や飲料水に利用して

います。

カンボジアの水問題を解消することで、子どもたちの

健康が支えられ、子どもたちの仕事が減り、一人でも多

くの子どもが学校に通える様になるのではないでしょう

か？

また、学校周辺の地域住民も井戸水を利用できれば生

活向上につながります。

神戸ユネスコ協会はカンボジア・コンポンチャム県に

ある２つの学校に井戸を作ります。皆様のご理解とご協

力をよろしくお願い申し上げます。
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神戸ユネスコ協会イベント報告第 8 回 Kobe Love Port・みなとまつり
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全世界に 10 億人余りもいると云われている非識字者の方々に読み書き、計算出来る能力を与える

識字教育活動が我々ユネスコが行っている「世界寺子屋運動」です。このような活動をより多く

の方々に理解・協力していただくために、我々神戸ユネスコ協会は毎年みなとまつりに協賛し様々な

活動を行っています。

＜ JAZZ LIVE ＞

神戸と云う町の特色を活かし、JAZZ と云う文化を利

用し、またこの活動に賛同いただいた著名なミュージ

シャンと一緒に「世界寺子屋運動」や「世界文化遺産の

保護」と云ったユネスコ本来の活動をアピールし資金援

助 ( 募金 ) を得ています。

昨年は 7 月 20 日 ( 海の日 ) に神戸メリケンパーク特

設会場にて古谷 充さん・光広さん親子が率いる「古谷

光広　神戸ユネスコスペシャルユニット フィーチャー

リング古谷 充」の皆さんの熱気溢れる演奏で盛り上が

り、またステージ上で古谷さんが呼びかけていただきま

した「世界寺子屋運動」の募金も 67,172 円集まり一寸

法師基金に入れさせていただきました。

募金いただきました皆様には厚く御礼申し上げます。

＜国際屋台＞

( 社 ) 神戸青年会議所 ( 神戸 JC) が主催する「国際屋台」

に神戸ユネスコ協会も協賛しブースを出店しました。

昨年は 7 月 19 日 ( 日 )・20 日 ( 海の日 ) の両日、神

戸メリケンパーク特設会場内にてビール、お茶、ソフト

ドリンク、かき氷、蒸しぶた　などを販売すると同時に

チラシなどを配布しユネスコ運動をアピールしました。

両日ご協力いただきました会員およびボランティアの

方々に感謝申し上げます。

今年以降もこの「Kobe Loveport みなとまつり」を通

じて神戸ユネスコ協会の活動をアピールし、神戸市民の

方々にユネスコ運動をご理解いただき、また「まつり」

自体も喜んでいただける内容にしたいと我々委員会は考

えています。

どうぞ今後ともご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申

し上げます。

（理事・イベント委員会委員長　井口 晶夫）
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書き損じハガキ委員会

理事・書き損じハガキ委員会委員長　妹尾 欣二

皆さんいかがお過ごしでしょうか？さて、本年こそ、書き損じ

委員会として、皆さんにご協力頂き、フリーマーケット、音楽イ

ベント又、学校、婦人会、自治会、企業等の団体に葉書集めの

活動にご協力頂ける道を模索してみたいと思います。それから 1

年前より、理事会より依頼された、神戸ユネスコのテーマソング

　羽ばたけこの愛を、をＣＤにして寄付の代わりの媒体として、

各イベントの際寄付を募るネタになればと計画中で、又理事会で

議案で上げる予定です。今書き損じ委員会での年間目標 5 万枚、

毎年少しずつ増えてますが、ＣＤの件も含めて少しでも達成金額

の援護射撃が出来るように、新しい試みをやってみたいと思いま

す。又ホームページがリニュアールされる中、関わっていかれる、

若手の皆さんには、本当に大変だと思いますが、楽しみにしてい

ます。後々、現在のホームページでも、かなりの枚数が送られて

来ています。書き損じ葉書の件では又後々相談に乗って下さい。

世界の人口６０億人の中で、読み書きの出来ない、その日を生

きる為に精一杯の子供と大人達、どんなささやかな一歩でも沢山

の人達が少し意識を変えて、そして何が一番必要か何を望んでい

るか良く考えて、少しでも早く手を差し伸べられたらと、神戸ユ

ネスコ協会に入会してから強く意識するようになりました。皆さ

んどうぞ、この活動にご理解とご協力宜しくお願い申し上げます。

会員委員会発足！

理事・会員委員会委員長　高 龍秀

2009 年 9 月に新委員会として、会員委員会が発足しました。

会員様だけでなく、家族を含む会員様全体の交流が主な目的です。

久しぶりの委員長なのでわくわくしております。

しかも、当委員会には人生の先輩である奥村、山口両副委員長

が配属されており、とても頼もしい限りです。

さて、本年度の会員委員会では、恒例の 11 月世界遺産バス

ツアーや、12 月忘年会、１月新年会、納涼会等を企画しており、

既にいくつかのイベントは終了しておりますが、神戸ユネスコ協

会の会員様にはより多くの参加をしていただきたいです。

ユネスコ活動は、世界平和のための活動ですが、それにはまず

私たち自身の生活が平和である必要があると思います。そして多

くの平和を願う気持ちが大きなユネスコ活動につながると考えま

す。

そのためにできる限り皆さんが楽しめる企画を考えますのでご

期待下さい！

＜11月世界遺産バスツアー　レポート＞

１１月２３日（祝・月）に世界遺産比叡山延暦寺と近江八幡を

散策するツアーを行いました。

朝８時という早朝出発にも関わらず大人４０名、子供３名、計

４３名もの参加があり、また天候にも恵まれ、バスガイドさんい

神戸ユネスコの唄「羽ばたけこの愛を」

作詞/作曲：妹尾欣二　唄：ドリーム・ベル
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わく、紅葉も見ごろで絶好のツアー日和だということ

でした。

京都東 IC から比叡山ドライブウェイの紅葉を楽し

みながら、今回参加してくださった天台宗住職の小泉

即圓氏による延暦寺ガイドがありましたが、９日間の

断食・断水をしながら千日の荒行に耐えた阿舎利さん

のお話が印象的でした。今回は阿弥陀堂、根本中堂を

ガイドさんと見学しました。

根本中堂では、現地のお坊さんが私たちのために、

ユネスコのことを交えた説明とお話をしてくださいま

した。

そして待ちに待ったお食事です。鮎、刺身、てんぷ

らと本当にボリュームたっぷりの食事でした。

おなかいっぱいになった後は、またバスに乗り近江

八幡へと向かいました。

近江八幡は、豊臣秀次が築いた城下町を基礎として近世は商業

都市として発展したいわゆる近江商人の発祥の地です。昔ながら

の情緒ある景観が残る街並みが印象的でした。

帰路のバスでは恒例の妹尾理事ミニコンサートのおかげで参加

者全員が大合唱し、バスの中は大いに盛り上がりました。

そして当初予定よりかなり遅れましたが無事出発地点の湊川神

社へ着くことができ、解散となりました。

帰りが遅くなってしまい、本当に申し訳ありませんでしたが、

帰り間際に「楽しかったです。」「有難うございました。」と言っ

ていただいて、とてもうれしかったです。

当日、ご参加いただいた皆様、本当にお疲れ様でした。またぜ

ひ次回のバスツアーもご参加下さい！

守れ児童の命！　平和構築の為に「読書、活字

文化復興」に挑戦！

副会長・理事・文化国際交流委員会委員長　徳田 一彦

＜平和は身近な現場から･・印度、中国、韓国・・神戸は異文化

交流の地＞

1 月 26 日、陽光が公邸の広場に注ぐ中、Vikas Swarup 総領事（在

大阪・神戸）により神戸の高台に印度国旗が掲揚された。国歌斉

唱後、大統領のメッセージが凛々しく読み上げられ、80 人余の

参列者は、旗めく国旗の下、未来を志向する「メッセージ」を真

摯に拝聴した。開会に先立ち、総領事は参加者を満面の笑顔で迎

えた。私も、正門に到着するやいなや、総領事の「笑顔と爽やか

で鄭重な」握手に迎えられた、8 月の御着任以来、6 回目の面談。

氏の印度アピールの精力的な行動に、「熱き印度の興隆を感じる」

と関係者も感動。

12 月 19 日、関西日印文化協会が県民会館に同氏をお招きし
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て「総領事・特別講演会」）を開催。「世界の中の印度

を、同氏の活躍ぶりを通して理解できた」との声が寄

せられた。因みに、Vikas Swarup 総領事は、2008 ア

カデミー賞の 8 部門受賞の「‘Q and A’filmed as Slum 

dog Millionair（スラムドッグ$ミリオネア）」の原作『ぼ

くと１ルピーの神様（邦題）』（ランダムハウス講談社）

の原作者だ。好感の持てる気骨ある若き外交官。日印

中韓の機軸が平和の要となる時に、在日本印度大使の

右腕になる人だ。「外交官と作家」両用の達人だ。

BRIC’ ｓの一国として、毎年、経済成長も著しく発

展する印度。日本にとり、仏教有縁国・印度。この興

隆する印度の現況を踏まえ「印度共和国 61 周年記念

日」のセレモニーは粛々と進捗。11 億の膨大な人口

を抱え，さまざまな民族と文化と言語が交錯する世界

最大の民主主義国家・印度の現実が眼前にある。携帯

電話（3 千円から）加入数も約 5 億人と、貧困と因習の姿は、大

きく変貌している。

2008 年 11 月 26 日夜〔日本時間 27 日未明〕、ムンバイ（印

度の西部商業都市）で発生した同時テロが脳裏を過ぎった。イス

ラームとヒンドゥー教との２元的対立の構図だけでは分析できな

い経済格差（英米諸国）が存在する。犯行声明を出した「デカ

ン ･ ムジャヒディン〔イスラーム戦士〕」の実態分析を急ぐ（産

経 28 日夕刊 1 面）と報じた。何年か前に、元在印度大使館勤務

の知人ら数名と印度の世界遺産等を訪問した。印度を皮相的な眼

で見ることは、判断を狂わせる要因。圧倒的な多数のヒンドゥー

教徒の他、イスラーム教、キリスト教、シーク教。少数だが着

実にインド人の心に光を当てる仏教・SGI の存在も指導者層に

は、際立って否めない事実〔『人道の世紀へ』（Radhakrishnan vs 

Daisaku Ikeda 対談集、第三文明社 2009.1 発刊）〕となっている。

神戸にある印度は、本国の縮図でもある。神戸でも、多様な文化

や宗教への寛容さが民族の誇りでもある。この式典でも知己の印

度の方々にお出会いできた。皆様誇れる紳士。　

10 年余、ニューカマーとしての多くの印度人が関東方面に定

住している。神戸開港以来のオールドカマー・印度の風は、今も

神戸の町々に爽やかに靡いている。この地、この風土の歴史的経

済的基盤を踏まえ更なる絆を深めたい。

＜国民読書年―識字教育「学びは平和への第一歩」・ハイチを忘

れるな！＞

今年は、政府が定めた「国民読書年」だ。県 NIE 推進協議会（朝日、

毎日、読売、産経、日経、神戸）が NIE（教育に新聞を）に取り

組む。又、ユネスコ協同学校は「各民族の文化、風俗、習慣の違

いを有りのまま受容し差別を無くそう」と実践。「日本メコン年」

の昨年、日本やインドシナ半島のメコン川流域の国々で、多くの

「ヒンディー語で講演する総領事、通訳：溝上富夫先生」

「Vikas Swarup総領事と共に」
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イベントが開催された。この流域やアジアには、教育環境が未整

備な国々が存在する。「本が欲しい、読みたい。学校に行きたい」

が「家の手伝いで学校に行けない」と、涙ぐむ児童がいる。（社）

日本ユネスコ協会連盟や神戸ユネスコ協会等は、アジアの国々の

世界寺子屋建設を図る。

識字率の低い、恵まれない地域への支援は最重要。「字が読め

ない為に、白い農薬を牛乳と間違えて、赤ちゃんに飲ませた幼い

母」の行為が、民間ユネスコでは語られている。日本とは、あま

りにも環境の違いがある。人権無視の暴力やイジメは NO ! だが、

日本の宝・子供を「甘え」させてはイケナイ部分もある。

昨年 11 月、「第 65 回ユネスコ運動全国大会 in 横浜」で米国

国務省日本語研究所の D. Ｊ所長に面談。アジアの方に日本語を

指導する紳士。Afghanistan や Cambodia の方々、開倫ユネスコ

協会の方々等との面談の機会に恵まれた。想像を絶する中で学習

をする児童達。少子化の日本だが「平和の文化」構築の為にも、種々

のメディアや携帯電話と併用して、児童が常に良書や新聞に親し

み、異文化への理解の為に外国の歴史、文化、言語を更に学ぼ

う！ 対話は「平和への第一歩」。各総領事館、外国語大学（神戸

市・京都・関西）、大阪大学外国語学部、（財）日伯協会、神戸中

華同文学校、韓国学院等もある。3 月 13 ～ 14 日には「神戸国

際交流フェア 2010」が開催される。「足下を掘れ、其処に泉あり」

とは名言。「平和の文化」を拓く鍵は、身近な足元、自身の胸中

にある。

国外に眼を転ずると、紛争による難民は後を絶たない。自然災

害で命を落とした人は、この数年でも数え切れない。死者 17 万

人と推計されるハイチの被災地域に、更なる支援の手を差し伸べ

よう！　15 年前の阪神淡路大震災の時「救援物資や義捐金」を

頂いた神戸。「報恩は人間としての、最大最高の行為」と教えら

れた。僭越ですが、身をもって示す人間でありたい！ 

「Remenber1・17」を忘却してはならない。我々は、その悲

惨さと悲しみを体験したからだ。ある新聞が「15 年で神戸市民

の約 30㌫強の方々が “ 阪神淡路大震災 ” を体験していない」と

報じた。語り部でありたい。壊滅的なハイチの瓦礫の下で、泣き

叫ぶことなく亡くなった大勢の児童のことを看過できない。「天

災は忘れた頃にやって来る」と。ハイチは対岸の火では無い。予

期せぬ自然災害に「個人レベルでの備え、挑戦は？ 」と自問自

答する。

100 年後に生きる地球の児童達に「負の遺産」を残すのか。「豊

かな自然環境と生命第一」、命を守る倫理観と行動姿勢を残した

い。「デザイン都市・神戸」の意義を踏まえ「グリーン革命」を

含めた、ＣＯ 2 削減等の技術革新と高度医療都市構想を辛抱強

く堅持して、「世界に貢献する神戸」の真骨頂を示す、更なる「勇

気と智恵と研究」が求められている。Save　the Children !  for 

the Future  for the Earth  for the Cosmos

（2010/1/26 記す）
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ユネスコへの想い

～マジックを通じてユネスコのメッセージを伝えて行きたい～

私は長年、ある上場企業で広報マンとして約１０年、またマジ

シャンとしてのキャリアが２３年あり、この「広報」と「マジッ

ク」をミックスしたものが広報 PR マジシャン（通称：マジック

マイスター ･ 商標登録済）です。主な仕事はマジックを通じて企

業 PR や地域の活性化・社会貢献を行うもので神戸ユネスコ協会

には 2009 年 5 月に入会し 8 月 15 日に開催された「平和の鐘を

ならそうキャンペーン」から活動（出演）を開始しています。私

はマジックを通じてユネスコのメッセージを発信していくことで、

ユネスコが行っている「世界寺子屋

運動」や「世界遺産運動」、さらには

神戸に密着し文化・国際交流を広げ

るための活動も同時に行っていきた

いと考えています。

ユネスコでの今後の活動

～すべての人にマジックを通じて笑顔と感動を与えたい～

マジックは世界共通の言語です。ユネスコのメッセージが込め

られたオリジナルのマジックを発表することで沢山の人に「笑

顔」と「感動」を与えたいと思っています。

具体的には下記の３つを考えています。

＜神戸ユネスコ協会オリジナルマジック案＞

世界寺子屋運動PRの為の「書き損じハガキマジック」1. 

世界遺産や地球環境を守る「エコ・リサイクルマジック」2. 

国際文化交流を深める「神戸国際文化ご当地マジック」3. 

「一度観たら忘れない」がコンセプト！

これらマジックを通じてユネスコのメッセージを発信していき

ます！

Magic meister  Rabbit OHTANI

神戸ユネスコ協会会員紹介 : ラビット大谷
（マジックマイスター／文化国際交流委員）

プロフィール
名前： マジックマイスター（広報 PR マジシャン） ラビット大谷　
職歴： つるやゴルフメーカー勤務 : 企画 PR 担当

不動産オークション会社 （株）IDU 勤務 : 広報 IR 担当
※現在は退職しフリーの広報 PR マジシャンとして活動中

所属： 神戸ユネスコ協会：文化国際委員
大阪生涯インストラクターの会会員

最近の実績（2009 年） 
6 月 5 日 「華麗なる万華鏡マジック」：京都新聞掲載
7 月 5 日 世界公認イベント　星☆カフェ「皆既日食マジック」：神戸新聞掲載

8 月 5 日 「資産運用マジックセミナー」：神戸メリケンパークホテル
8 月 15 日 「平和の鐘を鳴らそうキャンペーン」に出演：湊川公園

神戸ユネスコ協会からのお知らせ

2009年、神戸ユネスコ協会は以下の研究会・連絡会に出席しました。

8月22～23日 近畿ブロック研究会

11月7～8日 ユネスコ運動全国大会in横浜

11月20日 阪神間ユネスコ協会連絡会

▶
阪
神
間
ユ
ネ
ス
コ
協
会
連
絡
会
の
様
子

日 時：平成２２年６月５日（土）

総 会：１０：３０～１２：００（予定）

懇 親 会：１２：１０～１４：３０（予定）

懇親会会費：３,０００円

会 場：神戸市産業振興センター≪地図は右記参照≫

「カンボジア井戸建設プロジェクト現地視察報告会」を予定。
（財）神戸市産業振興財団WEBサイト<http://www.kobe-ipc.or.jp/>から転載

2010年度 神戸ユネスコ協会総会にぜひお越しください!!
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神戸ユネスコWHG会チャリティコンペ
神戸ユネスコ協会では、会長を勤める加藤義雄の呼びかけによって、「神戸ユネ

スコ WHG 会（World Heritage ／世界遺産）」を年に３回開催しております。イン・

アウトの計５つのショートホールにおいて１打目がグリーンにのらなかった場合、

５００円ずつを寄付して頂くルールになっております。

集まったチャリティ基金は識字率の低いアジア各国の寺子屋に井戸を掘る費用、また寺子屋を建設する費用として役

立てられます。また、阪神淡路大震災を教訓にして地域に根付いた活動も行っており、災害などの緊急支援の為の援助

も致しております。世界平和を願うユネスコの精神を理解していただける方にご参加していただいております。今後さ

らに多くの人々の輪を広げて行けたらと考えております。

株式会社ダンロップスポーツ様の協賛により、XXIO や SRIXON の豪華賞品も多数ご用意致しております。また、残

念ながら入賞を逃してしまった方にも BINGO ゲームなど様々なイベントがございますので、ご安心下さい。皆様のご

参加心よりお待ちしております。

平成２１年度の開催実績

１月１５日～１７日 海外遠征　台湾（台北）

５月２７日（水） 六甲国際ゴルフ倶楽部　西コース

９月１６日（水） 六甲国際ゴルフ倶楽部　西コース

１１月１８日（水） 六甲国際ゴルフ倶楽部　西コース

平成２２年度の開催予定

５月２６日（水） 六甲国際ゴルフ倶楽部　西コース

７月７日（水） ジャパンメモリアルゴルフクラブ

９月２９日（水） 六甲国際ゴルフ倶楽部　西コース

１１月１７日（水） 六甲国際ゴルフ倶楽部　西コース



- 14 -

神戸ユネスコマガジン　No.01（2010 年 4 月 1 日発行）

発 行：神戸ユネスコ協会（会長：加藤義雄）

　　　　　〒 650-8570　神戸市中央区加納町 6-5-1　神戸市教育委員会事務局生涯学習課内

　　　　　TEL ＆ FAX：078-362-5016　URL：http://www.unesco.or.jp/kobe/

監 修：広報委員会委員長　中谷吉宏

編 集：広報委員会副委員長　高見悠野

題字揮毫：出島麻有

写真提供：JAPF -Japan Asia Proactive Factor-、登坂里沙

Printed in Japan

©2010 KOBE UNESCO　All rights reserved.

※　本誌に掲載されている画像・情報などを、無断で複製および転載することを禁じます。

神戸ユネスコ協会２０１０年度行事予定
４月 定例理事会 １０月 定例理事会
５月 総会準備委員会実施 １１月 定例理事会

定例理事会 WHG会
WHG会 バスツアー
カンボジア井戸寄贈 阪神間ユネスコ連絡協議会
第２１回日本ユネスコ評議員会 書損じハガキキャンペーン開始

６月 定例理事会 １２月 定例理事会
日本ユネスコ通常総会 忘年会

７月 定例理事会 １月 定例理事会
阪神間ユネスコ連絡協議会 新年会
近畿ブロックユネスコ活動研究会 WHG会遠征
みなとまつり 第２３回日本ユネスコ評議員会

８月 定例理事会 ２月 定例理事会
平和の鐘を鳴らそう ３月 定例理事会
納涼会 阪神間ユネスコ連絡協議会

９月 定例理事会
WHG会
ユネスコ全国大会in奈良
第２２回日本ユネスコ評議員会

※日時の詳細・変更については神戸ユネスコ協会（TEL：078-362-5016）にお問い合わせください。

神戸ユネスコ協会WEBサイト全面リニューアルしました！

神戸ユネスコ協会の公式WEB サイトが、新しく、見やすく、

情報も豊富に生まれ変わりました。

WEB サイトでは、「ユネスコの組織について」「神戸ユネスコ協

会の会員になる方法」「行事日程」などを確認することができます。

また、WEB サイト上のメールフォームから「書き損じハガキ」に

関するお問い合わせ・お申し込みも行うことができます。

ぜひ、神戸ユネスコ協会WEB サイトをご活用ください。

URL：http://www.unesco.or.jp/kobe/
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